
議 会 見 学 感 想の

６ １年 組

私たちの学校、町づくりなどについて、とても真剣に深く考
えて下さっていることを知りました。話し合っている内容について、何回も質問、回
答を繰り返して解決しようとされている姿が印象に残りました。私たちの身近にある
「COCOLOプラン」に興味をもったので、調べてみようと思いました。

柴田 夏海 さん

普段、私たちは何かを質問された時，なかなかすぐに答えること
ができません。しかし、町議会では、みなさんが次々と自分の考えを述べている姿がす
ごいと思いました。また、たくさんの話し合いの中で、みんなで相談し合って暮らしや
すい町がつくられていることが分かりました。

中井 紗良さん

私たちに直接関わる内容の話もあり、とても緊張感がありました。
それは、質問する方も答える方も、私たちのためにとても真剣に話していたからだと思
います。議会を見学させてもらい、「すごいな」とも思ったし、「ありがとうございます」
とも思いました。そして、なんだかうれしい気持ちになりました。

森 心美 さん

議会で話し合われていることの中に、不登校の子や外国籍の子の
話があり、僕たちのことを本当によく考えて下さっていることが分かりました。その時
は、僕が話しているわけでもないのに、とても緊張しました。社会の授業でもだいたい
の内容は分かったつもりだったけど、実際に見学したら、とても面白かったです。

丹羽 奏介 さん

私は，議会でのみなさんの姿から，この町のためにたくさんのこ
とを行ってくれていることを改めて実感することができました。私が見学に行った時に
は「COCOLOプラン」について話していました。話の中には、私たちに関わることも
あって、ここで決めたことは私たちの生活に大きく関わっていることが分かりました。

長尾 日向 さん

町のこともそうだけど、今回見た「COCOLOプラン」は、私た
ちについて考えられていて、町だけでなく、町民１人１人に向き合ってくれていると思
いました。質問されたことにも丁寧に答えていて、とてもすごいなと思いました。今、
こうして坂祝町がいい町なのは、議員さんたちと、町づくりに携わってくれている人た
ちのおかげなので、とても感謝しています。

渡邉 瞳 さん
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議 会 見 学 感 想の

６ 2年 組

自分たちの将来のことや町のことを真剣に考えてくれていて、と
てもすごいと思いました。町議会の人の話を聞いていると、計画が５年や１０年先のこ
ともありました。町の将来を見通して考えてくれていることから、町議会は町に欠かせ
ないものだなと思いました。

今井 啓太 さん

今日、見学するまで、議会では条例の改定などの難しいことばか
りを話し合っていると思っていましたが、意外と身近なことについて話し合っているこ
とが分かりました。僕たちが大人になる頃の話もあり、これからも安心して暮らせそう
だなと思いました。

熊澤 丞一郎 さん

坂祝町のみんなのために、いろいろなことを考えて下さっている
ことが分かりました。特に私が興味をもったのは、小学校や中学校を安全な場所に建て
直すという話です。実際に見学に行かせてもらい、とても勉強になりました。私たちが
住む町について、もっともっと知りたいと思ったので、もう一度、見学に行きたいです。

小栗 菜月 さん

議会では、町のことや町民のことをとてもよく考えて話し合いを
していることが分かりました。私たちに関わる小中学校を移転する計画についても、た
くさんの質問や回答がありました。町民の意見にもっと耳を傾けようという話もあり、
私たちのことを大切に思って下さっていることが伝わってきました。

兼松 奈央 さん

私は議会を初めて見学して、議会では、私たち坂祝町民の話が
いくつも聞こえてきました。私たちのために話し合ってくれていることがとてもうれし
かったです。これからも私たち坂祝町民をよろしくお願いします。私もできることを頑
張っていきたいです。

髙橋 侑愛 さん

坂祝町をよりよくするために，議会に参加している方たちの１つ
１つの質問や回答には、説得力があり、すごいなと思いました。小中学校の移転の話に
は、どこに建てるかなど、興味があり、夢がたくさんふくらみました。今、坂祝町がい
い町なのは、議員さんたちがいつも真剣に私たちのことを考えてくれているからだと思
うので、とても感謝しています。

三品 陽鞠 さん
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６月13日に坂祝小学校６年生（81名）の皆さんが、議会を見学に来てくれました。（※表紙写真）
寄せられた感想の一部をご紹介いたします。

６ 3年 組

私たち小中学生の給食費のことや高校生の医療費のことなど、私
たちのためにいろいろなことを考えて下さってありがとうございます。考えをみなさん
で提案し合い、この町を住みやすく、よりよくしようとしている姿が本当にかっこよかっ
たです。議会に参加しているみなさんが一生懸命考えて下さっていることも、とてもう
れしかったです。

石井 杏奈 さん

社会の授業での写真や映像とは違って、すごい迫力でした。あの
場にいたみなさんが、坂祝町をよりよくしたいと思って話していることがよく分かりま
した。それは、話している人の強い気持ちが伝わってきたからです。私は議会にとても
興味をもちました。

児玉 陽菜 さん

議会を見学させてもらい、勉強になることが多くありました。議
会では議員さんや町長さんという少数の人たちで行われているのだと思っていたけど，
実際は、いろんな担当の方がいて、それぞれの立場で町をよりよくしていっていること
が分かりました。また、意見が合わなくても、いい町を目指して歩み寄りながら議会を
行っていることに驚きました。

竹内 翔人 さん

私は初めて議会を見学しました。お互いに意見をぶつけ合い、方
向性を決めていっていたことがすごいと思いました。私もいつでも自分の考えを話せる
ようにしていきたいです。給食費のことや医療費のことなど、坂祝町の安全や安心を考
えながら話し合いをして下さり、ありがとうございます。

辻 結奈さん

議員さんや町長さんたちが話し合いをして、町をよりよくしよう
と頑張っていて、とてもすごいなと思いました。自分の考えを最後まで伝え切ろうとし
ているところもすごいなと思いました。町民の人たちに貢献しようと真剣に話し合って
いる姿がかっこよかったです。これからも頑張って下さい。

原 陸斗 さん

初めて議会を見学させてもらい、なんだか圧倒されました。坂祝
町のために、みなさんが一生懸命質問したり答えたりしていたからです。例えば、給食
費のことで、今、物価が高くなっていることを踏まえて、町民の目線に立って話し合っ
ていました。議会はとても身近なものだと分かりました。

三品 陽菜 さん
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